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In data odierna si è tenuta una riunione presso la D.C.F., sulle problematiche logistiche, 

organizzazione e disponibilità del personale inerenti l'avvio dei prossimi corsi Ispettori Antincendio 

e 93° Corso Allievi Vigili Permanenti.  

Abbiamo chiesto il numero teorico dei Formatori necessari per il corretto svolgimento dei corsi che 

si accavallano e il numero reale di disponibilità ricevute sia per SCA, SFO, ISA e AFM., e  la reale 

capacità ricettiva per ospitare gli allievi. 

 Abbiamo posto il problema ricettivo, già evidenziato, per la  mensa di Montelibretti. Su questo il 

Comandante delle SFO ,  dichiara di aver raddoppiato le postazioni e che per la mensa effettuerà 3 o 

4 turni per evitare il sovraffollamento 

Il Vice Direttore ci ha illustrato le criticità del personale Formatore , che si concentrano nelle seconda 

metà di Agosto ( 23 unità) e prima settimana di Settembre, per il quale si sta valutando possibili 

soluzioni al problema. Dopo questo periodo, ci saranno anche periodi di sovrannumero. 

Situazione già comunicata al Capo del corpo , unitamente al  problema delle difficoltà nel  rilascio 

del nulla osta per i Formatori da parte di alcuni Comandi. 

In merito al conteggio degli straordinari del personale in missione , la DCF intende , appena risolte 

le carenze di personale , prendere in carico la procedura del conteggio, che verrà gestita direttamente 

in DCF per inviare poi i resoconti presso le direzioni regionali per provvedere ai  pagamenti .  

Venivamo poi informati che si sta procedendo ad acquisti di attrezzature e materiali per poter 

aumentare il numero di isole addestrative. 

In merito agli organici , il Comandante dell’ISA, evidenzia un  problema principale nella  carenza di 

personale, mentre a  livello logistico bisogna aumentare il numero di stanze. Su questo punto , 

abbiamo  chiesto informazioni per la nostra richiesta dello stato di lavoro delle piante organiche  

avviato 2 anni fa, per il quale il Direttore ci informava che è quasi definito e a breve ci invierà 

informativa . 

 

Il Direttore , confermando la sua volontà di  chiedere un ampliamento delle piante organiche della 

D.C.F. , valutava la riunione odierna utile e costruttiva , garantendo di tenerci  aggiornati sugli  

sviluppi degli argomenti trattati. 
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